

Ultimatum AL REPRESENTANTE DE LA U.R.S.S. en Chile

Si no dá satisfacciones por los malos tratos inferidos al embajador chileno en Moscú, le entregarán los pasaportes

Santiago de Chile, 11. El Comité de Relaciones Exteriores de la Cámara estudiará la propuesta del diputado conservador Fernando Morando, para que el Congreso rehusé el aprobar la designación para la Embajada en Moscú, si los diplomáticos no reciben un trato adecuado.

En la propuesta se pide que el ministro de Relaciones Exteriores informe al Comité de los resultados de las gestiones que se vienen realizando cerca del embajador soviético Zaukov.

El ministro de Relaciones Exteriores, Joaquín Fernández, ha manifestado al embajador Zaukov, que cuando éste llegó en 1945 con el personal de la Embajada se le hizo un gran recibimiento saliendo el pueblo en barcos y aviones a recibirle y que una banda de música le acompañó hasta el hotel en tanto el embajador chileno, Luis David Cruz, llegó a Moscú y tuvo que deambular durante cinco horas hasta que un guía de tu-

rismo le prestó su ayuda "por simpatía personal".

El actual incidente ha surgido según se cree, porque el hijo del embajador, Arturo Cruz Ocampo, contrajo matrimonio con una joven rusa a la que no se le permite salir del territorio soviético, razón por la cual su marido tampoco puede abandonarlo.

Esta situación es análoga a la de los súbditos británicos que se casaron con rusas.—EFE.

Ultimatum al representante soviético

Santiago de Chile 10.—Le han sido dadas varias horas de plazo al representante soviético para que facilite una amplia satisfacción por los malos tratos inferidos a los diplomáticos chilenos en Rusia.

El vicepresidente de la República manifestó al representante de la URSS que si este asunto no se resolvía, se vería obligado a entregarle los pasaportes.—EFE.

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV. - Número 3.949 * CEUTA Sabado 12 de Julio 1947 * EJEMPLAR: 40 céntimos

Bevin y Sforza llegan a París

ESTADOS UNIDOS NO QUIERE IMPONER CONDICIONES POLITICAS A LOS PUEBLOS QUE ASISTAN A LA CONFERENCIA

CHECOSLOVAQUIA PERDERA LOS CREDITOS NORTEAMERICANOS

París 11.—A las cuatro de la tarde (hora local) ha llegado al aeropuerto de Le Bourget el ministro británico de Asuntos Exteriores, Ernest Bevin.—EFE.

Llega el conde Carlos Sforza : : : : :
París, 11.—A las 19'30 (hora española) ha llegado al aeropuerto de Le Bourget el mi-

nistro de Asuntos Exteriores de Italia, conde Carlos Sforza, para tomar parte en la Conferencia sobre el plan Marshall.

Fue recibido por su colega Bidault y por el embajador italiano en París.—EFE.

Checoslovaquia perderá los créditos norteamericanos : : : : :
Washington, 11.—El portavoz del Ministerio de Asuntos Ex-

teriores ha manifestado que el Banco de Importación y Exportación estudia si la decisión de Checoslovaquia en el sentido de no asistir a la Conferencia de París habrá de afectar a las negociaciones en curso para conceder a dicho país un crédito de 29 millones de dólares para la compra de algodón norteamericano, agregando que es lógico que dicho Banco se abstenga de seguir normas que contrarian la política general del Departamento de Estado.—EFE.
Londres 10.—En su conferen-

cia de Prensa, el secretario de Comercio norteamericano, Harriman declaró también que en el seno del Gobierno de los Estados Unidos no se ha discutido nunca imponer condiciones políticas a los pueblos europeos que asistan a la Conferencia de París. Agregó que la creencia general en los Estados Unidos es que los pueblos deben decidir por sí mismos la forma de Gobierno que deseen. Insistió en que allí donde haya pueblos libres, Norteamérica cree tener amigos.

Por otra parte agregó que los Estados Unidos no cierran la puerta a ningún país del bloque oriental, que posteriormente quisieran participar en el plan Marshall.

Declaró seguidamente que el plan del secretario de Estado norteamericano tiene como primordial cubrir las solicitudes esporádicas de diversos países en el terreno económico.—EFE.

De todo el Imperio y el extranjero llegan felicitaciones a Buckingham

A la boda de la princesa Isabel serán invitados los primeros ministros de los Dominios

Londres, 11.—Multitud de telegramas, cartas y mensajes de felicitación han llegado de todas las partes del Imperio y de diversos países extranjeros al Palacio de Buckingham en motivo del compromiso matrimonial entre la princesa Isabel y el príncipe Felipe de Mountbatten.

La pareja se halla descansando de la agitada jornada que marcó ayer su primera aparición en público y no se ha comunicado nada sobre el programa para fin de semana.

Se anuncia ya oficialmente que todos los primeros ministros de los Dominios incluyendo los del Indostán y el Pakistán, serán invitados a la boda de la princesa.—EFE

La señora de Perón en Italia



MILAN.—La esposa del presidente de la República argentina, doña María Eva Duarte de Perón, acompañada del ministro de Asuntos Exteriores italiano, conde Sforza, preside el banquete organizado en el Scala milanés, después de la representación que tuvo lugar en su honor

La Sra. de Perón recuerda el recibimiento que le hizo España

Asistió a una fiesta con motivo del día de la Independencia argentina

Rapallo, (Italia), 11.—Doña María Eva Duarte de Perón ha hecho en el jardín de la "Villa Fozzforeale", en este su cuarto día de descanso, en Rapallo unas declaraciones a un representante de la United Press.

La ilustre dama recordó el recibimiento que se le hizo en España y expresó su creencia de que los italianos guardan parecido con los españoles.

La señora de Perón se mostró optimista en relación con el porvenir de Italia, país —dijo— que ha encontrado medio destruido.

La esposa del presidente manifestó que aún no se ha bañado en el mar en razón a su cansancio, pero que espera hacerlo antes de salir de Rapallo.

Después de pasar la mañana en su residencia, doña María Eva Duarte salió para almorzar en un modesto restaurante de Portofino a veinte kilómetros de Rapallo.

La señora de Perón asistió

ayer a una fiesta dada en el hotel Ritz-Excelsior con motivo del día de la independencia argentina.—EFE.

Continúan las persecuciones políticas en Polonia

Londres 10.—Continúan las persecuciones políticas en Polonia, que alcanzan ya al partido socialista. Ocho miembros del partido laborista británico han recaudado una carta de protesta que publican numerosos diarios británicos, por la detención en Polonia de 36 socialistas entre ellos Pubak Gleax, secretario de dicho partido.

Pubak durante la ocupación alemana fue jefe del Consejo de la Resistencia. Los detenidos serán juzgados por un tribunal militar.—EFE.

Ultima HORA

Ramadier conjura la huelga de un millón y medio de funcionarios

El conflicto queda aplazado para después de la Fiesta Nacional

París, 10.—El presidente del Consejo Ramadier, ha manifestado que considera aceptable la última contraproposición hecha por la representación de los funcionarios públicos franceses sobre aumento de salarios, con lo que parece haberse alejado el peligro de huelga de millón y medio de descontentos.—EFE.

La huelga, aplazada : : : : :
París 11.—El Sindicato de funcionarios públicos ha aplazado la posible ejecución de su amenaza de huelga hasta después del 12 de Julio, con el fin de no desdichar la fiesta nacional.

El Gobierno ha concedido 1.500 francos de aumento mensual, pero los funcionarios piden 1.800.—EFE.

Otro aumento del ciento por ciento en el pan : : : : :
París 11.—Un nuevo aumento del cien por cien en el precio del pan se teme como consecuencia del ochenta y cinco por ciento de subida en el coste de la harina y de la desaparición de las subvenciones concedidas por el Gobierno para mantener el actual nivel de precios.

El Gabinete ha acordado fijar el precio básico de harina para la actual campaña en 1.650 francos el quintal contra 1.005 francos como venía rigiendo.—EFE.

Como entienden los soviéticos la libertad religiosa

Friburgo 11.—Noticias recibidas de diversos puntos de los territorios del Este ocupados por las tropas soviéticas dan cuenta de que éstas permitieron la celebración de servicios religiosos en la pasada Semana Santa, pero que detuvieron a todos los hombres comprendidos entre los 16 y los 40 años y las mujeres menores de 40 que habían acudido a la Iglesia. Todas esas personas han sido deportadas.

Entre los represaliados se encuentran los últimos monjes de San Basilio, aunque la noticia no ha sido confirmada.—EFE.

Voces inglesas en favor de España

Protestan por nuestra exclusión de la Conferencia de París

Londres, 10.—Protestando por la exclusión de España de la Conferencia Económica de París ha dirigido una carta a mister Bevin la Liga escocesa para la libertad de Europa de la que es presidente el conde de Fansfield.

En el mismo sentido se dirigió al ministro británico de Negocios Extranjeros la Asociación "Face The Fact"—EFE.

APOLO

Sesión continua desde las 5. Hoy sábado inauguración de la temporada de verano a precios reducidos. Reposición de la graciosa producción nacional titulada:

EL CRIMEN DE PEPE CONDE

Por Miguel Ligeró. Próxima llamada dos estrenos: LA LLAMADA DEL MAR y JOVEN, VIUDA Y ESTANCIERA. En preparación: COLMILLOS VENGAZADORES. Película en tres jornadas, con RIN-TIN-TIN y el caballo Rex.

Cine Astoria

JADJ

Sesión continua desde las 5. Hoy último día del programa doble:

El film del Oeste: LUCHA DE VENGANZA. Por Ken Maynard y su caballo Tarzán.

Segunda jornada del film de aventuras:

EL MISTERIO DE LA ISLA PERDIDA

Mañana: Tercera y última jornada de EL MISTERIO DE LA ISLA PERDIDA



SANTORAL DEL DIA

12 de julio sábado. Santos Juan Gualberto, fundador; Nabor, Félix, mártires; Paulin obispo; Fortunato, diácono; Marciana virgen; Epifania, Práxido, Hilarión, mártires Vivencio, Paterniano obispos. Rito doble. Ornamentos blancos.

EN HONOR DE LA VIRGEN DEL CARMEN

Mañana domingo comienza en el Santuario de la Santísima Virgen de Africa, un solemne triduo, en honor de Nuestra Señora del Carmen, Patrona de la Armada Española y de la gente de mar.

Ocupará durante los tres días la cátedra sagrada el ilustrísimo señor Vicario Castrense de las Fuerzas Militares de Marruecos, coronel-capitán, don Manuel Martínez González.

VIGILIA

En la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, celebrará el turno primero de esta Sección Adoradora Nocturna su Vigilia del presente mes, esta noche. Se aplica dicha Vigilia por la intención de don Jesús Arizaga Gorbea, y la misa que es pública, tiene lugar a las seis en punto de la mañana.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8 y 11 rezadas; a las 9 y 15, cantada. Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 6 con exposición de Su Divina Majestad (Adoración Nocturna); a las 8 y 11 rezadas y a las 9 y 30, can-

GENEROSA INICIATIVA DE S. E. EL DELEGADO GUBERNATIVO

El señor del Valle Marín, proyecta distribuir, por ferias, bolsas de comestibles a los necesitados

El pueblo generoso de Ceuta, contribuirá a éste fin con sus aportaciones

Por el comunicado que hemos insertado en este Diario firmado por S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, habrán podido apreciar nuestros lectores, los deseos de la autoridad gubernativa de que en las fiestas y ferias tradicionales en honor de Nuestra Señora la Santísima Virgen de Africa se repartan entre los necesitados de esta localidad, bolsas de artículos comestibles.

A las muchas y acertadas gestiones de S. E. para con los necesitados, hemos de unir ésta. El señor del Valle Marín ha tenido por norma, desde el día en que se hizo cargo de la Delegación Gubernativa el de hacer el bien a quienes necesitan todas nuestras atenciones.

Y por ello, al comunicar a nuestro pueblo su decisión, lo hace llegar en particular a aquellas personas, de siempre generosas que desean contribuir a esta obra de caridad para que remitan sus aportaciones a la Delegación.

Como quiera que el tiempo apremia, es de esperar que los envíos se hagan a la mayor rapidez, al objeto de poder determinar la cuantía del reparto.

Ni que decir tiene, que la obra y su impulsor merecen toda nuestra atención por lo que queda por las Juventudes de Acción Católica.

Parroquia del Sagrado (Virgen de Africa): a las 8:30 y 12, rezadas; a las 10 y 15 cantada por toros de hijos de Cataluña en honor de la Virgen de Montserrat.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 9, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San José (barriada de Jadá): a las 11.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraba): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10 y 30.

Capilla del Hospital Militar de O'Donnell: a las 10.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa (barriada de Jadá): a las 8.

Capilla del Palacio Episcopal (Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 10.

Capilla de la Clínica de Doctor Ostalé: a las 8.

SANTORAL PARA MAÑANA

13 de julio, VII Domingo de Pentecostés. Santos Anacleto, Papa; Eugenio obispo; Salustiano, presbítero; Murita, diácono; Serapión Miropes mártires; Joel, Esdras, profetas; Turiano obispo; Silas confesor. Beatos Santiago, Tomás, Ricardo, mártires. Rito semidoble. Ornamentos verdes.

EL FARO, haciéndose eco de esta feliz iniciativa, ruega a todos lleven sus donativos para que los deseos de nuestro querido delegado gubernativo tengan la coronación que podemos desear.

Y así, en las ferias y fiestas de agosto cuando nuestro pueblo se une en momentos de sana alegría y eleva sus plegarias de amor a la Virgen Santísima, se sentirán todos hermanados. Unos por haber cumplido con su deber de cristiano y los otros porque en quienes pueden hacerlo, encontraron a los buenos católicos que alegraron su existencia.

Confiamos en que Ceuta, la siempre generosa acuda a la Delegación Gubernativa a ofrecer sus donativos a S. E. el señor del Valle Marín.

Cartas al Director

¿Se blanquearán las fachadas?

Recibimos la siguiente carta abierta que, por considerarla de interés, damos a la publicidad. "Sr. Director de EL FARO. Ceuta. Muy señor mío: Como en años anteriores cuando se aproxima la fiesta de nuestra amada Patrona, la Virgen de Africa, se dispone el blanqueo de las fachadas, sobre todo de aquellas que se encuentran situadas en las calles más concurridas, a las que todos hemos de recurrir.

Ya estamos a doce y aún no se sabe nada sobre este particular y, estamos todos convencidos de que muchos edificios necesitan una limpieza general.

Le ruego de a la publicidad esta carta, por si ella motivase se dispusiese lo conveniente para que se cumpliese esta norma de elemental necesidad para cuando los festejos llenen de alegría a propios y forasteros. Le saluda, F. A."

Y como lo solicitado es muy razonable, ahí queda por si sirve de algo.

Delegación del Ministerio de Trabajo

CEUTA

DISTRIBUCION DEL IMPORTE DE LA PESCA "A LA PARTE" (Continuación.)

Una vez deducidos del "Monte Mayor" los gastos correspondientes, con arreglo al artículo 33 de la Reglamentación y efectuado que sea el correspondiente reparto de pesca en especie, según uso y costumbre tal y como se determina en el artículo 42, el excedente se distribuirá en las distintas clases de pesca, entre el armador y los tripulantes e individualmente entre los tripulantes y el personal de tierra, cuando proceda, en la forma siguiente:

A).—PESCA DE TRAINA. Armador 34 por ciento. Tripulación, 66 por ciento. El porcentaje que en la distribución correspondiente a la detección, se repartiera entre el personal, del siguiente modo: (Continuará.)

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Como resolución de expediente instruido por la Fiscalía Local de Precios, por tenencia ilegal y compra-venta a precios abusivos de artículos de primera necesidad y racionados: he acordado imponer a D. MIGUEL MAS ROLDAN una multa de DOS MIL PESETAS y a D. Francisco Márquez Viña, otra de MIL PESETAS.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta 10 de Julio de 1947. EL DELEGADO. Francisco del Valle.

Con esta fecha he tenido a bien imponer la multa de QUINIENTAS PESETAS, al vecino de esta Plaza MIGUEL RAUTISTA SILVA, por vender leche adulterada con el 40% de agua azucarada y además, adición de bicarbonato sódico.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 11 de Julio de 1947. EL DELEGADO. Francisco del Valle.

S. E. el delegado del Gobierno recibió las visitas siguientes:

Don Rafael Lima, propietario; don Luis Delgado Marrero, gerente de la Empresa de Aguas; don Ismael Puyoles Berdala; don Jacob Benayasayar Azulay; don José Rovayo Martí; don José Ibáñez Trujillo; don Blas Cararecha Coscolla; don Francisco Baeza Huesca; don Francisco Trullillo González; don Victoriano Meña; don Manuel Delgado Tagle; don Enrique Ostalé, médico; don Angelino Ostalé; señora de Utrilla; señoras de Mendoza; don Germán Inayadra y Pérez de Reguera, director del M. de Ciudad.

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

La Dirección General de Previsión ha remitido a este Organismo, para su entrega a los interesados los siguientes Titulos y Tarjetas de Renovación, correspondientes a los beneficiarios que a continuación se indican:

TITULOS

Don Teodoro García Fernández, don Francisco Pareja Ruiz, don Diego Moguel de la Rubia, don Joaquín López León, doña Rosario Díez Romero, don José Alguacil González, doña M.ª del Carmen Avila Hernández.

RENOVACIONES

Don Joaquín Antón Moreno, don Mohamed B. Adakader Dukali, don José Caballero Checa, don Lorenzo García Ramirez, don José Garciolo Fernández, don Francisco Gentil Merino, don José Guill Valverde, don Juan Llamón Gámez don Cándido Martín Martín. (Continuará.)

CARTELERA del CERVANTES

Sábado 12. Continua desde las cinco.

FORMIDABLE ESTRENO! Hispano Mexicana Films presenta una epopeya mexicana de grandes aventuras en ESTHER FERNANDEZ y RICARDO MONTALBAN

en el reparto bajo la dirección del norteamericano Norman Foster y titulada:

LA FUGA

El egoísmo desenfronado, la cobardía mezquina, la innoble suspiración de sacrificio por la patria, la ternura el desinterés y el amor, en la película más sensacional que han producido los estudios mexicanos.

MANANA. Colosal estreno en Ceuta de la nueva versión, hablada en español del colosal film de Charles Chaplin TIEMPOS MODERNOS por CHARLOT y PAULLETTE GODDARD

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS AVISO

Los señores propietarios de establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías que aún no han retirado los facilitates correspondientes al racionamiento extraordinario que se concede a la población europea y musulmana con motivo del 8 de Julio, Aniversario del glorioso Movimiento Nacional y Pascua del Ramadán, se pasarán por este Negociado a la brevedad posible para efectuarlo. Ceuta 11 de Julio de 1947. EL SECRETARIO, Firmado: Diego de la Rubia.

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército, Tierra, Mar y Aire

JUNTA REGIONAL DE CEUTA

Las Señoras de la Junta Regional de Ceuta, en la reunión celebrada el día 11 del corriente, acordó un voto de gracia para cuantos actuaron en la función celebrada en el Teatro Cervantes el día 8, con especial mención para el Director Musical, Sr. García Ruiz; Director Organizador, señor Matina y escenógrafo, Sr. Antofarzas y a la Sra. doña María Luisa San Félix que interpretó el papel de Tía Antonia de la Verbena. A todos gracias y la enhorabuena. LA PRESIDENTA REGIONAL Consuelo T. de Delgado Terrano

Dr. Enrique Ostalé CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 TELEFONO 5-1-8 CALANJE ESPAÑOLA 11

F. E. T. y de las J.O.N.S. Auxilio Social EMBLEMA "BUHO". El domingo día 13 se celebrará la primera cuestión del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuestiones, la obligación que tienen de proveer de los emblemas que les han sido asignados, pudiendo pasar a retirarse por esta Delegación de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el día del sábado y domingo día 13 de 9 a 2 de la tarde. Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista. Ceuta 11 de Julio de 1947. Saludo a Franco. ¡Arriba España!

La detención en masa de COMUNISTAS GRIEGOS

En Londres se han recibido los primeros informes. - Parece que el E. A. M. desea negociar con el Gobierno

Londres, 11. — Un portavoz del Foreign Office declara que se han recibido de Atenas los informes preliminares relativos a las detenciones en masa de comunistas, pero que no le es posible confirmar la certeza de las declaraciones atribuidas al primer ministro Helen Mavromis y al vicepresidente Sofocles Venizelos, de que Gran Bretaña y Estados Unidos han aprobado aquellas medidas policíacas.

El portavoz no pudo arrojar luz alguna sobre las negociaciones que al parecer estaban en curso inmediatamente antes

de las detenciones entre el E. A. M. y el jefe liberal de oposición, Themistocles Sofulis, con el fin de que hubiese una mediación entre el E. A. M. y el Gobierno.

Los círculos izquierdistas griegos de Londres afirman que a pesar de las detenciones el E. A. M. se muestra completamente e deseoso de negociar. — EFE.

Buenas relaciones entre Grecia y la Santa Sede

Roma, 11.—Acercos de la continuación de relaciones diplomáticas entre la Santa Sede y Grecia, en los círculos competentes del Vaticano se hace recordar que la Santa Sede tiene relaciones amigables con Grecia.

El Santo Padre prestó a este país mucha ayuda tanto en la guerra como después, ganándose el reconocimiento de las autoridades y del pueblo griego.

En Grecia existen actualmente 60.000 católicos y hay un encargado interino de los asuntos eclesiásticos. — EFE.

Una bomba contra el edificio del Movimiento social italiano

Milán, 11.— Dos desconocidos arrojaron una bomba contra el edificio del movimiento social italiano. Resultó muerto un transeunte.

El artefacto estalló en la parte exterior del edificio, sin que ninguna de las personas que se hallaba en el interior, resultase alcanzada. — EFE.

El nombre de un español a un lanchón de la Marina de guerra chilena

La bandera será bordada por muchachas españolas

Santiago de Chile 10.— Los miembros de la colonia española en Chile han comunicado al ministro de Defensa, Juvenal Hernández, que ha sido encargado a un grupo de muchachas españolas el bordado de la bandera chilena que ha de llevar

el nuevo lanchón de desembarco llamado "Eduardo Llanos", que es uno de los diez que han llegado procedentes de los Estados Unidos.

Eduardo Llanos era un comerciante español que vivía en el puerto Perú de Iquique, cuando se produjo el día 21 de mayo de 1879 la gran batalla naval entre chilenos y peruanos. Llanos recogió el cadáver del héroe nacional, capitán Arturo Prat y lo llevó hasta el sepulcro de la familia donde le dió cristiana sepultura.

La Armada chilena ha dado el nombre de Eduardo Llanos a uno de los lanchones en memoria de aquel español. — EFE.



VIAJEROS

Para hacer los cursos de vuelo si motor ha salido con dirección a Huelva, el cadete del Ejército del Aire, don Esteban Benítez S. no es, hijo de un buen bibliotecario del Ayuntamiento local.

OPERADA

Se encuentra perfectamente de la operación que se le ha practicado en el Sanatorio de Doctor Gálvez, por el doctor Silió y ayudado por el doctor Gálvez hijo, la distinguida señora doña Josefa Galindo García, esposa de nuestro particular amigo don Francisco Ros Montiel, comerciante de esta plaza.

Enviamos tanto a las familias de la operada como a los doctores que tan firmemente han llevado a cabo la intervención, nuestra enhorabuena.

VIAJEROS

Marcha a Córdoba, el inspector de primera enseñanza, don José Morales García estimado amigo nuestro.

Deseamosle un feliz viaje. — Con el fin de pasar una temporada en la Península, marchó el presbítero y maestro nacional, don Pedro López Soriano, al que deseamos un feliz viaje.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fue el 195.

Texto del llamamiento de LA ARGENTINA AL MUNDO

Para crear la paz interior y exterior, la normalidad política, la seguridad económica, la justicia social y el sosiego espiritual

Buenos Aires, 11.—El Ministerio de Relaciones Exteriores ha dado a conocer el texto de la propuesta de la República argentina a las naciones del mundo.

Dicha propuesta formulada de acuerdo con el mensaje del presidente Perón pronunciado por radio el domingo último, lleva el título de "Paz interior y exterior" y dice así:

"Primero.— Los Gobiernos y pueblos del continente americano. — Considerando: Que los pue-

blos todos sin excepción, necesitan y ansían la normalidad política la seguridad económica, la justicia social y el sosiego espiritual y que para alcanzarlo confían en los postulados del derecho internacional; que los anhelos universales por difíciles que sean las circunstancias particulares de cada caso son esencialmente pacifistas, como expresión consustancial y armoniosa de su unidad y solidaridad; que la situación del mundo reclama cada día más imperativamente la unión de los pueblos para trabajar por el perfeccionamiento de la civilización como medio de lograr la mayor felicidad posible y con el fin de vencer los impulsos de regresión humana, llamamos a los pueblos y Gobiernos del mundo para que realicen un esfuerzo a fin de lograr la pacificación, tanto interior como internacional, a título de medio único para conseguir la felicidad de los seres humanos.

Segundo.— Los pueblos y Gobiernos alcanzarán el equilibrio y la tranquilidad interior mediante el respeto de los derechos inherentes a la personalidad humana, creando una economía de abundancia fortaleciendo los derechos de los trabajadores y fomentando las formas y medios de comprensión mutua espiritual.

Tercero.— Los pueblos y Gobiernos deberán poseer los factores determinantes del equilibrio mundial, fundamentado en el respeto recíproco, en la igualdad jurídica, en el arbitraje obligatorio, en la cooperación económica y en la paz permanente para garantizar así la normalidad política internacional, la seguridad mundial, la justicia social en el universo y la pacificación espiritual.

Por todo ello, hacemos un llamamiento a los pueblos y Gobiernos del mundo, para que ins-

Hígados - Riñón - Estómago - Intestinos Diabetes - Anemias

BALNEARIO Y AGUAS DE

Lanzarón

Pidanse estas aguas embotelladas en toda España y Marruecos. Depósito en Ceuta: D. Juan García López. Primo de Rivera, 12

piados en el bienestar de los hombres, procuremos la conquista definitiva de la paz sobre la tierra y la tranquilidad social, logrando así a la creación de un mundo mejor, más racional, más comprensivo, más justo y más humano.

Para la consecución de todo esto ofrecemos nuestra entera cooperación espiritual y económica. — EFE.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo s.º 30 Tl. 403

Agua oxigenada de 30, 40 y 100 volúmenes Amoniaco - Champú - Brillantina blanca «Perfumería Roma» Teléfono 8-8-9

CORTE Y CONFECCION la profesión ideal para toda mujer que aspire a su independencia económica. Apréndala por correspondencia, en su propia casa, en los ratos libres, con nuestro maravilloso método. Pida folleto gratis hoy mismo. **ACADEMIA CCC** Apartado 108 **SAN SEBASTIAN**

APOLO HOY

Inauguración de la temporada de verano con

EL CRIMEN DE PEPE CONDE

Por Miguel Ligero

PRECIOS REDUCIDOS

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papetería La Cultural, Jadó, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Badia El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

CAL para blanqueo. Casa García, Calle Galea.

COMPRAMOS sierra cinta usada con volantes de 800 a 1.000 mm. Ofertas: Electras Marroquíes S. A. Tetuán.

COMPRO muebles usados. Frente Hospital Cruz Roja. Teléfono 819.

Alquileres

NECESITO dos habitaciones con derecho cocina piso o casa independiente. Razón esta Administración.

Pérdida

PERDIDA cachorro pelo duro blanco, con manchas orejas y rabo. Se gratificará devolución. Juan Serrano. Ingenieros, 1. (Pabellones).

Varios

PANUELOS para baño. Bolsas última novedad. Modas "Chula" J. Antonio, 15.

NECESITASE oficial niquelador, práctico, larga experiencia. Buena retribución. Comercial Maza Ltda. Ceuta.

ARTICULOS para regalos, casa y cocina, gran surtido. Ferrería "El Águila", Falange Española, 72.

LOS DEPORTES

OJEANDO EL COTO Ya tiene Directiva el CEUTA

Una repetición del año anterior. Cuando los demás equipos se afanan por reforzarse, todo es sagacidad y rapidez en nuestro titular...

La desidia, la apatía y la falta de recursos hacen fallar los más bellos proyectos y que no cuajen las mejores adquisiciones.

En la época triunfal, en los tiempos de las vacas gordas, no faltaban nunca presidentes en juntas directivas. Estas se reunían con suma rapidez y... ¡¡¡¡¡

Ahora sin embargo, que es cuando hay que perfilar el pecho por el club, sacarlo de un y devolverle el prestigio y la categoría que siempre tuvo... ¡¡¡¡¡

Lo peor no es eso. Lo peor del caso es que esta apatía y estas indecisiones, este continuo tira y afloja causa al equipo un trastorno grande.

Para demostrarlo, ahí va el mejor ejemplo. Ni Lesmes II ni Lolo van irán el camisón blanco la próxima temporada, pese a tener muchos deseos de hacerlo y haber ofrecido sus servicios al Ceuta.

Ante la entitud o indiferencia mostrada en resolver los problemas más vitales para la vida de la Sociedad, optó el primero por renovar su compromiso con el Atlético tetuano y en cuanto al segundo... personas que nos merecen entero crédito nos aseguraba, ayer que ya se había comprometido con el Melilla, el que incluso le había abonado 5.000 a cuenta de los 40.000 pesetas que ha de entregar a este maravilloso delantero centro que en Ceuta tuvimos la dicha de pulir y hacer... para que rinda en otra parte.

Y es que clara, los patronos de pesca no son tontos y se han dado cuenta de que en el Revellín a la hora del apetitivo, nadie se decidió a implantar la veda. Porque a Gil, a Rico y a otros elementos también les fueron hechas proposiciones (que si no aceptaron fue debido a que aún están ligados a nuestro titular.

Así se escribe la historia! ¡Y pensar que luego los de arriba y los de abajo han de pedir se tenga un buen equipo y se han de desesperar porque no se gana los partidos en Alfonso Murube!

El lunes comenzarán los fichajes

Ayer noche hubo una interesante y trascendental reunión a fin de solucionar la crisis de la Directiva del club titular así como para resolver los muchos problemas que el equipo de la próxima temporada tenía planteados.

En la reunión reinó el más extraordinario entusiasmo y por sus asistentes fueron dadas las mayores facilidades con objeto de que el Ceuta pueda contar con el equipo que merece para la titánica lucha en Tercera División.

Puede adelantarse que ya existe una Junta Directiva que

regirá las destinos de club; toda ella integrada por muchachos jóvenes y amantes del club local, habiéndose también designado a la persona que ocupará la presidencia.

Como estas designaciones aún han de seguir hoy el trámite obligado, no adelantamos nombres. Que posiblemente daremos mañana. Bástale hoy al aficionado el saber que la crisis ha sido solucionada. Y que el club titular se dispone a comenzar el próximo lunes su labor de fichajes. Dispuestos una vez más a batallar firmemente por el mayor brillo y esplendor del fútbol local.

Deportiva España y Automovilismo se disputarán una valiosa Copa

Ya está decidida la formación de los azulados

A los muchos aficionados que reu e el encuentro que mañana domingo jugarán en el Estadio los magníficos conjuntos de la S. D. España de Táger y Automovilismo de Ceuta, organizado como se sabe para presentación en nuestra ciudad del nuevo conjunto españolita y por la festividad del Patrón del Servicio automovilista, hay que añadir el que supone la disputa de una valiosa copa que ha donado Auto-Industria.

Esto dará un mayor interés al choque entre tangerinos y automovilistas que por otra parte, anuncian sus mejores formaciones y, como es lógico suponer, grandes deseos de conseguir la victoria y obtener el trofeo en litigio.

Comenzará a las seis y media de la tarde y la entrada será gratuita a fin de que todos, absolutamente todos, puedan gustar de una buena tarde de fútbol.

Federación Hispano-marroquí de Fútbol

A partir de hoy, día 12, se pueden retirar de este Organismo por los clubs interesados, las fichas correspondientes a la temporada 1947-48.

EL SECRETARIO.

La alineación que presentará el cuadro automovilista es, como ayer dejábamos entrever, magnífica. Esta nada menos:

Ces; Perico Carreras; Manolo, Lesmes I, Lesmes II; Moyas, Caca, Lolo Guerrero; y Neó. También se alineará Alé.

Fernández entrenará al BARCELONA

Quedando de asesor técnico Pepe Samitier

Barcelona.—Parece decidido que el cargo de entrenador del C. F. Barcelona sea para el aragayo Fernández, quedando Samitier como asesor técnico del club.

Fernández percibirá 140.000 pesetas por una sola temporada.

SELLOS DE CAUCHO

CONFECCIONADOS EN NUESTROS TALLERES

Entrega inmediata

ENCARGOS DURANTE TODO EL DIA EN

Imprenta FARO

Millán Astray, 7

Para vender mucho no deje de anunciaren EL FARO

El pleno de la Federación Española de Fútbol acordó ayer

Que una nueva Ponencia estudie el problema de la Tercera División

Dividir a los árbitros en 3 categorías, estableciéndose un sistema de ascensos y descensos por puntuación

La más cuidadosa y constante preparación del equipo Nacional y el calendario de la Primera División de Liga

Madrid, 11.—Por el presidente de la Federación Española se ha dado cuenta a la Prensa de los acuerdos adoptados por el Pleno. Resaltó primeramente la presencia de los presidentes de las Regionales que tenían clubs en la Primera División de Liga. Los puntos más importantes tratados son:

1.—Estudio de la Mutualidad deportiva en cuanto se refiere a jugadores, entrenadores, árbitros y todos aquellos que forman parte directa en este deporte.

2.—Realizar un primer ensayo para celebración de las futuras Juntas y Asambleas de clubs para que sus socios elijan a sus presidentes. Para administrar los intereses de sus sociedades habrá compromisos en un número máximo de cien.

3.—Se estudiará a fondo las normas sobre la organización arbitral y designación de los árbitros. Es el asunto que más se ha discutido y sus acuerdos revolucionarán el concepto de arbitraje. Se ha hecho una selección científica con datos, puntuaciones y una sección de informes sobre las actuaciones de los mismos. Los árbitros se han dividido en tres secciones, llamadas 1, 2 y 3 División. En cada grupo será designado por sorteo para arbitrar los partidos, sorteo sin más restricciones. Padrán los colegiados arbitrar en el mismo grupo de su misma región, pero pueden renunciar a ello. En la temporada próxima se realizará la prueba y sus actuaciones serán medidas por una determinada puntuación. El que alcance el máximo acordado se sostendrá en la División que pertenece pero si no llega a ese mínimo descenderá automáticamente, ascendiendo aquellos árbitros de la categoría inferior que hubiesen rebasado el máximo señalado.

4.—Sobre el equipo nacional se dejarán a un lado intereses de club. Desde comienzo de la temporada serán designados y el seleccionador realizará su estudio técnico y físico. Cada jugador tendrá su ficha internacional y será vigilado durante la temporada. En caso de lesionarse con su club, el seleccionador decretará su descanso disponiendo de la Nacional que no actúe hasta encontrarse en buenas condiciones. La Federación pone a disposición del seleccionador un preparador físico y un técnico. El único encuentro internacional concertado es contra Portugal para el 21 de marzo de 1948, pero se espera que sea, a los encuentros. Se tienen ofrecimientos de clubs argentinos, brasileños y mexicanos y una invitación especial y simpaticísima de Filipinas donde algunos clubs jugarán una vez eliminados de la Copa.

En cuanto a la Tercera División se pensó en reducir los 120 clubs a 24, pero esto plantearía un dilema en algunas regiones. Nos preocupa la calidad de la "cantera" de la Segunda y Primera División de Liga y queremos ensanchar el campo amateur. Con este fin se nombró una Ponencia que resolverá sobre este caso.

Se aprobó el calendario de la Primera División de Liga. Que es el siguiente:

21 de septiembre: Sevilla-A. Madrid; Gijón-Español; R. Sociedad-Valencia; Celta-A. Bilbao; Barcelona-Oviedo; Madrid-Alcoyano; Sabadell-Tarragona.

28 septiembre: A. Madrid-Sabadell; Español-Sevilla; Valencia-Gijón; A. Bilbao-R. Sociedad; Oviedo-Celta; Alcoyano-Barcelona; Tarragona-Madrid.

5 octubre: A. Madrid-Español; Sevilla-Valencia; Gijón-A. Bilbao; R. Sociedad-Oviedo; Celta-Alcoyano; Barcelona-Tarragona; Sabadell-Madrid.

12 octubre: Español-Sabadell; Valencia-A. Madrid; A. Bilbao-Sevilla; Oviedo-Gijón; Alcoyano-R. Sociedad; Tarragona-Celta; R. Madrid-Barcelona.

26 octubre: Español-Valencia; A. Madrid-A. Bilbao; Sevilla-Oviedo; Gijón-Alcoyano; R. Sociedad-Tarragona; Celta-Madrid; Sabadell-Barcelona.

2 noviembre: Valencia-Sabadell; A. Bilbao-Español; Oviedo-A. Madrid; Alcoyano-Sevilla; Tarragona-Gijón; R. Sociedad-Barcelona-Celta.

9 noviembre: Valencia-A. Bilbao; Español-Oviedo; A. Madrid-Alcoyano; Sevilla-Tarragona; Gijón-Madrid; R. Sociedad-Barcelona; Sabadell-Celta.

16 noviembre: A. Bilbao-Sabadell; Oviedo-Valencia; Alcoyano-Español; Tarragona-A. Madrid; Madrid-Sevilla; Barcelona-Gijón; Celta-R. Sociedad.

23 noviembre: A. Bilbao-Oviedo; Valencia-Alcoyano; Español-Tarragona; A. Madrid-Madrid; Sevilla-Barcelona; Gijón-Celta; Sabadell-R. Sociedad.

30 noviembre: Oviedo-Sabadell; Alcoyano-A. Bilbao; Tarragona-Valencia; Madrid-Español; Barcelona-A. Madrid; Celta-Sevilla; R. Sociedad-Gijón.

7 diciembre: Oviedo-Alcoyano; A. Bilbao-Tarragona; Valencia-Madrid; Español-Barcelona; A. Madrid-Celta; Sevilla-R. Sociedad; Sabadell-Gijón.

14 diciembre: Sabadell-Alcoyano; Tarragona-Oviedo; Madrid-A. Bilbao; Barcelona-Valencia; Celta-Español; R. Sociedad-A. Madrid; Gijón-Sevilla.

21 diciembre: Alcoyano-Tarragona; Oviedo-Madrid; Atlético Bilbao-Barcelona; Valencia-Celta; Español-R. Sociedad; A. Madrid-Gijón; Sevilla-Sabadell.

Los días 1 de octubre de 1947 y 21 de marzo de 1948 se reservan para partidos internacionales y el 28 de diciembre fecha libre.—ALF.L.

N. de la R.—También trató el Pleno de otros asuntos, de los que mañana daremos cuenta al aficionado.

Felizmente así empieza

El primer diente, blanco, fresco y sano. Cuida Ud. su boca y nunca contará el último en una larga vida. Cuidela con este producto desinfectante y bactericida protector del esmalte, que blanquea por la acción del oxígeno y no por frotación mecánica.

Registrado como especialidad farmacéutica

PERBORATO DE SOSA FORET

TIENE PODER OXIGENANTE



LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE

FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1

CEUTA

Anúnciese en EL FARO

EL FARO en Algeciras

NUEVO AGENTE DE POLICIA
Ha tomado posesión de su cargo de agente en esta Comisaría procedente de la Comisaría de Langreo, don José María Lozano Alvarez, al que expresamos nuestro saludo.

AGRESION
Ana Núñez Heredia, denunció a Francisco Cote Rodríguez por haberle causado lesiones a su hijo menor, Felipe Ortega Núñez, de las que fué asistido en el Centro de Urgencia de la Cruz Roja, siendo calificada de pronóstico reservado.

PERDIDA DE UNA CARTERA
José Mellado Ruiz dió cuenta en la Comisaría del extravío de una cartera de su propiedad, conteniendo documentos y metálico.

REGISTRO CIVIL
En los libros del Registro Civil fueron llevadas a cabo las siguientes inscripciones:

Nacimientos
Ana María Abad Sánchez, Juan Antonio Díaz Gómez, Feliciano Guerrero Foncoberta José Miguel Trinidad, Eduardo Jesús Montilla Domínguez, Francisco Sánchez Cabrera, Ana María Paulete Carrasco M.ª de los Angeles Colebra García, Sebastián Romer Vaca, Beatriz Calderón Román y Antonia Pérez Gómez.

Defunciones
Ana Millán Sánchez, de 50

años natural de Granada; Alfonso Izquierdo Fernández, natural de Ceuta; Francisco Sánchez Cabrera, de un día, natural de Algeciras.

Resumen
Nacimientos 10 y defunciones 3; matrimonios, ninguno.

DEPORTES
Un poquito de movimiento
Podemos adelantar que algo se va haciendo en cuanto se refiere a la consolidación del once titular. Según nuestras noticias, el trió defensivo ya quedó determinado, no sufriendo variación. Quedan por tanto, Bellido, Caballero y Sosa en la puerta local. Nos dicen asimismo, que Guerra se marchó hacia otros clubs; nos dicen también que Rufo se quedó y se dice igualmente, que va a salir un semanario deportivo

CERVANTES

Útiles de escritorio
INAUGURACION PROXIMA



FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL
José Sáura
Españoleto, 24, MADRID.
Representación en Ceuta
Millán Astray, 7, Teléfono 799

EL SABADO por RADIO SEVILLA

el TIO MATEO dará su acoslumbrada emisión "TAUROMAQUIA" QUE PALOMINO & VERGARA OFRECE A SUS CLIENTES Y AMIGOS

La Casa Palomino & Vergara se complace en saludar a su distinguida clientela, invitando a los buenos aficionados y catadores a escuchar por radio Sevilla la emisión radiofónica «Tauromaquia» en la que el Tío Mateo les dará una lección sabia del Torero.
Cada sábado, a las once de la noche, todos los que tengan radio pueden conectar con Sevilla y quedarán complacidos.

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO
Necesitando adquirir este Establecimiento GRIN VEGETAL para relleno de la cama de tropa, se hace público por el presente anuncio para que aquellas personas a quienes pueda interesar, presenten sus ofertas en la Jefatura del Detall del mismo, desde esta fecha hasta las doce horas del día veintinueve de los corrientes.
Los pliegos de condiciones que han de regir en esta compra directa y libre, se encuentran de manifiesto en dicha Jefatura del Detall, donde podrán ser examinados todos los días laborables de las diez a las trece horas.
El importe de este anuncio será de cuenta de los adjudicatarios.
Ceuta, 10 de Julio de 1947.
EL JEFE DEL DETALL, (Ilegible. -- Rubricado).
V.ª B.ª
EL DIRECTOR, (Ilegible. -- Rubricado).

Anunciese en EL FARO

Subinspección del 9.º Cuerpo de Ejército

NORMAS QUE DEBERAN TENERSE EN CUENTA PARA EFECTUAR EL CAMBIO DE RESIDENCIA LOS INDIVIDUOS SUJETOS AL SERVICIO MILITAR
1.ª—Podrán cambiar de residencia y viajar por España y el Extranjero sin previa autorización militar, aquellos individuos que aunque sujetos al servicio militar, se encuentren en situación de reserva.
2.ª—Para disfrutar de los beneficios del Artículo precedente estarán obligados a presentarse ante la Zona de Reclutamiento y Movilización, en las capitales de provincia Comandante Militar, en las Plazas en que exista

esta Autoridad, o Alcalde en los demás pueblos y a los Cónsules en el Extranjero, cuyas Autoridades modificarán el hecho o estado de residencia comunicándolo a la Caja de Recluta correspondiente, para los individuos que no han ingresado en filas, y a la Zona de Movilización a que pertenezca el interesado para los de situación de reserva.
3.ª—Las presentaciones indicadas han de efectuarse precisamente en el plazo de un mes, pudiendo hacerlo ante la Autoridad correspondiente de la antigua o de la nueva residencia.
4.ª—Los que no cumplen el requisito expuesto, serán sancionados con la multa de 25 a 250 pesetas la primera vez, de 50 a 500 la segunda y de 100 a 1.000 en los demás casos sufriendo la prisión subsidiaria que corresponde si no la pagaran dentro del plazo fijado justificándose la insolvencia en forma análoga a la prevista para los que no pasen la revista anual.

¡10.515 PREMIOS!

POR VALOR DE 186.500 PESETAS

COMO COMPLEMENTO DE LA CAMPAÑA PROFIDÉN DE HIGIENE DENTAL

EXTRACTO DE LAS BASES
El Concurso comprende los meses de Mayo a Octubre de 1947.
El gran número de regalos, obliga a celebrar cinco sorteos, de Junio a Octubre, compuestos cada uno de tres maletas-neceseres, cien equipos de higiene y dos mil cepillos de dientes.
De cada sorteo corresponderán a los tres primeros números que salgan premiados, los equipos necesarios; a los cien siguientes, los cepillos de higiene, y a los dos mil restantes, los cepillos de dientes.
Para participar en los sorteos remita cubierto el cupón que figura al pie, acompañado de una solapa de un estuche de Crema Dental "PROFIDÉN", precisamente aquella en que figura el Registro de Sanidad, o entréguelo en el establecimiento en donde adquiriera sus dentífricos.
Los cupones serán válidos sólo para el sorteo del mes en que hayan sido recibidos, el cual se celebrará en los primeros días del mes siguiente.
Serán nulos los cupones recibidos después del 31 de Octubre, los que no lleven la solapa del estuche de Crema, o los de redacción incompleta.
Infórmese con detalle de este interesante Concurso, solicitando las Bases en Perfumerías y Droguerías.

A LABORATORIOS "PROFIDÉN", S.A. - Apart. 8.015 - Madrid
Adjunto a este boleto la solapa de un estuche de Crema Dental "PROFIDÉN" para participar en el Concurso de Regalos detallados en las Bases.

Nombre y dos apellidos: _____
Domicilio: _____
Pueblo: _____ Provincia: _____
Nombre y dirección del establecimiento en donde compró los dentífricos: _____

«Fina Almina»

(Marca registrada)

Un nuevo producto embotellado de la firma

C. COSIO HIJO

Chiclana de la Frontera

EL FARO en Tetuán

S. A. la princesa Lal-La Amina, sigue recibiendo valiosos regalos

Obsequio del Jefe del Estado español y de los señores de Varela

Continúan desfilando por las calles de Tetuán las interesantes comitivas de las distintas Cofradías, Asociaciones y Gremios musulmanes, proclamares de obsequios con destino a S. A. la princesa Lal-La Amina con motivo de su próxima boda con S. A. el Emir Mohamed Ben Mohamed Arafa.

En la tarde anterior S. W. el Alto Comisario, teniente general Varela, se trasladó al palacio jalfiano, habiendo entregado en nombre de S. E. el Jefe del Estado español de una hermosísima propiedad obsequio de España a la gentil pareja.

También la Excmo. Sra. de Varela visitó en el Mexuar a la princesa, departiendo con ella largo rato y haciéndole entrega en nombre de su esposo y suyo de una magnífica alhaja consistente en un anillo provisto de una perla de gran talla y volumen rodeado de brillantes sobre dos hojas de platino.

También el Majzen y distintas personalidades y organizaciones marroquíes han ofrecido a la princesa importantes regalos.

PREPARATIVOS DE FIESTAS
Continúa con gran precisión y celeridad preparándose el real de la Feria que como saben nuestros lectores irá instalada a partir del Parque de Cagigas a ambos lados de las carreteras de Ceuta-Río Martín y Tánger.
Ya hay colocadas gran número de casetas y todo hace esperar que los tradicionales festejos adquieran este año la importancia por todos deseada en consonancia con la capital del Protectorado.

Tarjetas de visitas. Cartas. Sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

NEURALGICOS

Casferonal

NEGOCIACIONES PARA EVITAR la gran huelga DE FUNCIONARIOS FRANCESES

El aumento de sueldos alcanza la cifra de
250 mil millones de francos

**El Gobierno está reunido casi en
sesión permanente**

París, 11.—Los representa-
tes de millón y medio de em-
pleados municipales y otros que
amenazan con la huelga más
importante de los tiempos mo-
dernos en Francia han conti-
nuado durante la mañana de hoy
el estudio de la última oferta
del presidente Ramadier, pro-
puesta que se mantiene en se-
creto.

A primera hora de esta maña-
na, el Comité de empleados mu-
nicipales dió el siguiente comu-
nicado: "Hemos deliberado so-
bre la propuesta definitiva del
Gobierno tomándose una deci-
sión. Pide a todos que esperen
sus órdenes con calma y disci-
plinadamente".

El Comité se reunirá de nue-
vo a las dos de esta tarde con
los miembros de la "Confederación
del Trabajo" y se hará pú-
blica la determinación que se
adopte.

Si se llega a declarar la huel-
ga —en la víspera precisamente
de la Conferencia para el estu-
dio del plan Marshall— toda
Francia quedará privada de co-
municaciones con el exterior. Lo
mismo por correo que por telé-
fono, telégrafo y radio, y afec-

tará el movimiento huelguístico
a cuatrocientos mil empleados
administrativos, doscientos cua-
renta mil empleados de Correos,
cien mil conductores del Metro,
taxis y autobuses, trescientos
mil de servicios públicos y sani-
tarios, doscientos mil obreros de
los arsenales, y unos seiscientos
mil del Monopolio de Tabacos.

Los empleados solicitan un
aumento de sueldos que en total
alcanza la cifra de doscientos
cincuenta mil millones de fran-
cos y Ramadier ofreció en el pri-
mer momento unos treinta mil
millones.

La última oferta hecha esta
mañana se mantiene en se-
creto.—EFE.

**Vuelve a reunirse el Go-
bierno : : : : :**

París, 11.—El presidente del
Consejo Ramadier, ha reunido
al Gabinete para estudiar una
solución a las exigencias de los
empleados públicos y tratar de
impedir el conflicto que se ave-
cina.

El Gobierno ya estuvo reuni-
do anoche con el mismo obje-
to, desde las nueve hasta las
cuatro de la madrugada.—
EFE.

Hoy empieza la conferencia de París PARA EL PLAN MARSHALL

LAS CONVERSACIONES DURARAN TRES DIAS

La Unión Soviética amenazó con ejercer represalias
contra sus satélites, si no obedecían las órdenes

DE L K R E M L I N

París, 11.—Excepto el órgano
comunista "L'Humanité", toda
la Prensa parisien expresa su
disgusto por la retirada a últi-
ma hora de Checoslovaquia de
la Conferencia del plan Mar-
shall.

Los comentarios más destaca-
dos son los siguientes:

"Praga se somete a las amena-
zas de Stalin", dice el diario
derechista "L'Aurore"; "Las dra-
máticas noticias de Praga resu-
scitan nuestros más siniestros
recuerdos", declara "L'Aube",
órgano del Movimiento republi-
cano popular, el partido de Bi-
dault.

El diario "Combat" indepen-
diente, de izquierdas, afirma que
la cabeza de puente establecida
entre el Este y el Oeste por la
aceptación checoslovaca en un
principio, ha sido barrida a úl-
tima hora, después de que Mos-
cú alocacionase "afectuosamen-
te" al Gobierno de Praga.

El jefe del Gobierno Rama-
dier, y el órgano del partido
socialista "Le Populaire" manifi-
estan también su sorpresa y

su desagrado por el repentino
cambio de actitud de Checoslo-
vaquia.—EFE.

**La Conferencia empezará
hoy y durará tres días :**

París, 11.—Se anuncia que la
Conferencia de reconstrucción
económica a base del plan Mar-
shall dará comienzo mañana sa-
bado a las once de la mañana
en el piso primero del "Grand
d'Orsay" en vez del Salón del
Río donde se pensó en un
principio.

El ministro francés de Asun-
tos Exteriores Bidault, presidirá
la primera sesión. Dará la bien-
venida a los delegados el secre-
tario del Foreign Office, Bevin
que llegará a París esta noche
procedente de Londres. Se sen-
tará a la derecha de Bidault co-
mo uno de los dos representa-
tes de las potencias que han
curtido las invitaciones y habia-
rá a continuación del ministro
francés.

Se cree que la Conferencia
durará tres días.—EFE.

**Rumania, de la mano de
Rusia : : : : :**

Bucarest 11.—En un coman-
dado oficial, el ministro roma-
no de Asuntos Exteriores, dice
que Rumania ha rechazado la
invitación a la Conferencia de
París, por el hecho de que no
asiste la Unión Soviética y por-
que la propuesta organización
"amenazará su independencia"
—EFE.

**Los que asisten y los que
no asisten a Confe-
rencia : : : : :**

Londres, 11.—Con la negativa
de Finlandia son ocho los países
que han rechazado la invitación
para participar en la Conferencia
de París sobre el plan Marshall.
Los otros siete países, todos
ellos pertenecientes al "bloque
soviético", son: Bulgaria, Ruma-
nia, Yugoslavia, Polonia, Hungría,
Checoslovaquia.

De los veintidós Estados en
un principio invitados solamen-
te han aceptado catce: Aus-
tria, Bélgica, Dinamarca, Grecia,
Islandia, Irlanda, Italia, Luxem-
burgo, Holanda, Noruega, Portu-
gal, Suecia, Suiza y Francia.
La participación definitiva de

Austria no es segura. Sin em-
bargo, el ministro comunista,
Karl Altman, declaró el mierco-
les en Budapest que sólo cuan-
do se conozca el contenido y la
organización del plan Marshall,
decidirá en definitiva el Gobier-
no austriaco si contribuirá o no
a su realización.—EFE.

**Rusia había amenazado
con represalias si no acata-
ban las órdenes del
Kremlin : : : : :**

Estocolmo, 11.—En los circú-
los políticos no ha causado la
menor sorpresa el criterio de
Checoslovaquia en relación con
su participación en la Conferen-
cia de París, porque se sabe que
Rusia había amenazado con ejer-
cer represalias contra Checoslo-
vaquia, Finlandia y otros países
si no acataban las órdenes del
Kremlin de oponerse al proyec-
to de Marshall, respecto a la re-
habilitación de Europa.—EFE.

**Marshall empieza sus
reuniones : : : : :**

Washington 11.—El secretario
de Estado, Marshall, entró en
plan de ayuda económica a Euro-
pa ha comenzado la primera
serie de conferencias semanales
con el Comité senatorial de Re-
laciones Exteriores sobre la polí-
tica exterior de los Estados Uni-
dos.

Estas conferencias serán se-
cretas y forman parte de las
nuevas medidas adoptadas por
el Gobierno norteamericano para
perfiar los detalles del plan.—
EFE.

El día 16, reunión plenaria de las Cortes Españolas

**Don Esteban Bilbao da
cuenta de los asuntos
que serán discutidos**

Madrid, 11.—El presidente de
las Cortes manifestó a los perio-
distas que en la sesión plenaria
del día 15, que comenzará a las
cinco de la tarde entre otros
asuntos que figuran en el orden
del día, se someterán a la con-
sideración de los procuradores
la ley orgánica de Cuerpo Na-
cional de Médicos forenses, que
será defendida por el señor
Puigdollers; la de reorganiza-
ción del Monopolio de Tabacos
que defenderá el señor Cama-
cho; la reorganización del Cuer-
po de Capellanes de Prisiones;
la exención de tributos para las
emisiones de las Corporaciones
locales; la construcción de ho-
teles de gran turismo y autori-
zando la construcción de obras
hidráulicas.—CIFRA.

CONTROVERSIAS EN LA ONU

**Rusia y los occidentales no se ponen de acuerdo
sobre el nombramiento del gobernador de Trieste**

EGIPTO PRESENTARÁ SU CASO EN EL CONSEJO DE SEGURIDAD

Lake Success, 10.—Entre los
candidatos a la presidencia del
Gobierno de Trieste figuran cua-
tro personalidades hispanoame-
ricanas: Ricardo Alfaro, ex-pre-
sidente de Panamá; Luis Padilla
Nery, ex-delegado mejicano en
el Consejo de Seguridad; Arca
Prado, embajador peruano en los
Estados Unidos, y Joaquín Fernán-
dez, embajador de Chile en
Francia. Colombia sugirió estos
nombres en sesión secreta po-
niendo de relieve que el go-
bernador de Trieste debía ser un
europeo y si es posible versado
en la política de esa parte del
mundo.

Como Rusia y las potencias
occidentales no han logrado po-
nerse de acuerdo sobre el nom-
bramiento de un europeo, el de-
legado colombiano mencionó los
nombres de aquellos cuatro ibe-
roamericanos.

Los seis propuestos por los
Estados Unidos, con la aproba-
ción de Gran Bretaña, fueron
rechazado por el delegado ru-
so quien presentó otros cuatro
candidatos que a su vez no han
sido del agrado de los occiden-
tales.—EFE.

Lake Success 11.—Rusia se
ha negado a revelar la propor-
ción numérica en que está dis-
puesta a cooperar a la organiza-
ción de las fuerzas armadas al
servicio de las Naciones Uni-
das.

El delegado de Australia, Wil-
liam Hodgson, ha manifestado
ante el Consejo de Seguridad
que todas las potencias, excepto
Rusia, han indicado el contin-
ente numérico de que de en
constar dichas fuerzas y aconse-
jó al delegado ruso, Gramyko,
a que hiciese lo mismo.

El delegado soviético dió las
gracias a Hodgson, pero dijo que
no seguiría su consejo porque
le era imposible hacer un cálcu-
lo sobre la cuantía en que cada
país debe contribuir a dichas
fuerzas armadas.—EFE.

**Egipto planteará su caso
en el Consejo de Segu-
ridad : : : : :**

El Cairo 11.—El primer mi-
nistro, Nokrashí Rajá, ha ma-
nifestado a los periodistas que
dará instrucciones por teléfono
al embajador egipcio en Wásh-
ington, para que plantee ante
el Consejo de Seguridad el caso
de Egipto.

Estas manifestaciones han si-
do hechas por Nokrashí en el
momento en que el Parlamento
inicia sus vacaciones de ve-
sano, constituyendo tal decisión
el cumplimiento de la promesa
hecha anteriormente por el pri-
mer ministro en el sentido de
que la cuestión egipcia quedaría
plantada ante la ONU, en cuan-
to se iniciaran las vacaciones
parlamentarias.—EFE.

EL VOTO DE LOS TOREROS



BARCELONA. -- El diestro Man olete en el momento de emitir
su voto en el Referéndum del día 6 en Barcelona